

EXPANSIÓN

# Fitch ratifica calificación de la CDMX; destaca ingresos sólidos

La agencia calificadoradora prevé que los ingresos propios mantengan un desempeño adecuado en línea con las estimaciones de crecimiento de la actividad económica local y nacional.

**Fitch Ratings ratificó la calificación de largo plazo** en escala nacional de la **Ciudad de México** en 'AAA(mex)', **la más alta** en su grado y **confirmó la perspectiva en estable**, sin riesgos a la baja.

De acuerdo con el gobierno de la Ciudad de México, Fitch destacó que sus ingresos operativos presentan en su mayoría fortaleza en su comportamiento, particularmente, la recaudación del impuesto predial, el impuesto sobre la nómina, los derechos vehiculares y las participaciones federales.

Lo anterior permite a la CDMX tener una estructura de ingresos sólida.

"La recaudación de ingresos propios ha sido favorable, registrándose incrementos anuales sostenidos tras la pandemia por Covid-19. La agencia prevé que los ingresos propios mantengan un desempeño adecuado en línea con las estimaciones de crecimiento de la actividad económica local y nacional", resalta.

La ratificación de la calificación se debe a que el Gobierno Federal se asume como acreditado directo de la totalidad de financiamientos que contrate la CDMX.

Además, la agencia calificadoradora en su evaluación de los factores claves de riesgo, identifica a la CDMX en un perfil de riesgo de Rango Medio, siendo la única Entidad Federativa evaluada con ese perfil, por su mayor autonomía financiera.

Fitch mencionó que la CDMX es el centro económico y financiero más importante del país, con una diversificación económica alta, una vinculación relevante con el sector externo y con el nivel de ingresos per cápita más elevado del país.